

POST

Menyongsong Masa Depan: Calon Pegawai Lapas Karanganyar dalam Orientasi Bersama Kemenkumham Jawa Tengah

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.POST.WEB.ID

Apr 29, 2024 - 13:43





CILACAP, INFO_PAS - Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) Lapas Karanganyar mengikuti orientasi bersama yang diselenggarakan oleh Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Jawa Tengah. Orientasi ini diadakan sebagai bagian dari persiapan para CPNS yang akan memulai tugasnya di masing-masing UPT Pemasyarakatan yang tersebar di wilayah Jawa Tengah, Rabu (22/04/24).

Kegiatan tersebut bertujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih mendalam tentang tugas, tanggung jawab, serta aturan yang berlaku dalam lingkup kerja di Kementerian Hukum dan HAM.

CPNS yang terdiri dari 114 orang pria dan 12 orang wanita ini akan ikut serta dalam orientasi bersama selama 5 hari yang dimulai sejak hari Senin hingga Jumat mendatang.

Calon Pegawai Negeri Sipil diberikan pemahaman mengenai struktur organisasi, kebijakan, dan prosedur yang berlaku di Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa. Mereka juga diberikan penjelasan tentang peraturan-peraturan yang harus diikuti selama menjalankan tugas sebagai pegawai di lingkungan Lapas.

Dalam kegiatan ini, Kepala Kantor Wilayah, Tejo Harwanto menjadi pembina apel sekaligus membuka acara orientasi tersebut. Dalam pesannya, Tejo menyampaikan tugas dan tanggung jawab mereka sebagai pegawai di lingkungan Kementerian Hukum dan HAM.

Kepala Divisi Pemasyarakatan Kadiyono mengingatkan pentingnya nilai integritas yang harus ditanamkan dalam diri masing-masing Calon Pegawai Negeri Sipil angkatan 2023 untuk menjaga dan merawat kinerja Kemenkumham yang Profesional, Akuntabel, Sinergi, Transparan, dan Inovatif.

"Pertemuan hari ini menjadi sangat penting karena di sini lah kader-kader generasi penerus Kemenkumham untuk diberikan pengetahuan dan penguatan integritas," tegas Kadiyono.

Diharapkan melalui orientasi ini, para Calon Pegawai Negeri Sipil dapat memulai tugas mereka dengan pemahaman yang cukup dan siap menjalankan tanggung jawab mereka sebagai bagian dari tim di Lapas. Orientasi bersama juga menjadi langkah awal yang penting dalam membangun kesadaran dan komitmen terhadap tugas sebagai abdi negara di bidang penegakan hukum dan pemasyarakatan.